



790AM
IBAGUÉ - COL
2 - Febrero 2025

Inicio

Económicas ▾

Ping Pong Político

Eventos ▾

Audios



Al aire

Inicio > Economía > Artículo

Economía

COMPARTIR



Andesco pide al Gobierno no poner a los ciudadanos en contra de las empresas eléctricas

Como desafortunadas, peligrosas y sin soluciones reales calificó las declaraciones del presidente de la República, Gustavo Petro, el presidente del gremio, Camilo Sánchez Ortega.



Crédito Archivo

1 Feb 2025 - 7:28 COT por Alfonso Aya Roa

“Si llega a suceder un apagón en Colombia, la responsabilidad será del Gobierno, que ha tenido en sus manos hace más de dos años y medio evitar que se dé, no puede seguir culpando a los demás por lo que no ha podido hacer a través de la técnica. El presidente está desechando a los que han sido sus mejores aliados en el crecimiento del país las empresas” dijo el presidente de Andesco, Camilo Sánchez.

El dirigente gremial ratificó que el sector empresarial es quien contribuye al desarrollo del país, la generación de empleo y el apalancamiento de la economía.

Recordó que el Gobierno debe a las empresas del sector energético \$3,3 billones de subsidios que ya se les entregaron a los usuarios y que, si no se paga rápidamente, se empezarán a sentir apagones en el país y el valor de la factura para los estratos 1, 2 y 3, consecuencias que los empresarios han hecho todo lo posible para que no ocurran.

“Lamentamos que el presidente de la República utilice las tarifas de energía y las necesidades de la población como un discurso político y

Lo último

[Este es el balance de seguridad durante el primer fin de semana de febrero en Ibagué](#)
03/Febrero/2025

[Terror en El Espinal: joven fue asesinado en presunta balacera](#)
03/Febrero/2025

[Falleció motociclista tras grave accidente en la avenida Mirolindo](#)
03/Febrero/2025

[Este es el momento exacto en que una mujer es atropellada en la avenida Mirolindo de Ibagué](#)
03/Febrero/2025

[Procuraduría investiga presuntas irregularidades en contrato del Festival Folclórico en Ibagué](#)
02/Febrero/2025

en contra de las regiones, generando confusiones y divisiones entre los ciudadanos. Rechazamos las afirmaciones realizadas sobre la supuesta ilegalidad y estafa en las tarifas de energía, y ratificamos que todo lo que se cobra a los usuarios está ajustado a la ley y la regulación vigente”, aseguró Sánchez.

“Rechazamos la estigmatización de empresas que por décadas han trabajado de la mano del Estado para garantizar la prestación de energía eléctrica para los ciudadanos, ya que el Estado solo no tiene la capacidad ni los recursos para hacerlo. Le pedimos al Gobierno que cuando esté pensando en afectar al sector también piense en los 560 mil colombianos que trabajan en él en todas las regiones y en los usuarios que están esperando soluciones concretas”, afirmó.

El gremio reafirma que las instituciones técnicas, basadas en estudios y argumentos y no en mandatos políticos, son las que permiten que las decisiones fundamentales para los ciudadanos, como lo son las tarifas de energía, no tengan sesgos o partido político. Por ello, preocupa que el presidente quiera ser quien dé instrucciones al regulador, CREG y al

operador del mercado, XM, cuya calidad técnica ha sido fundamental para el desempeño y transparencia del sector.

“Aclaremos que la ‘nueva fórmula tarifaria’ de la que se hace mención es un mecanismo voluntario que, en lugar de asegurar la producción de energía, pone en peligro inclusive proyectos renovables para el país. Marchas y discursos llenos de imprecisiones no generan soluciones.

Hizo un llamado al presidente y al ministro de Minas y Energía a no generar cortinas de humo y, por el contrario, enfocar los esfuerzos en resolver los problemas de fondo, como la situación de pobreza de la región Caribe, y solventar la situación que hoy está poniendo en peligro la continuidad del servicio de energía, ya que el Gobierno está eliminando los subsidios para los estratos 1, 2 y 3 en el país para este año, y si se acaban los subsidios, sí sería un hecho grave de parte del Gobierno que atenta contra el bolsillo de las familias que más lo necesitan.

“No vamos a caer en provocaciones, este sector es serio y requiere decisiones técnicas y que a los usuarios se les hable con la verdad”, concluyó Sánchez.